

## El Sol del Centro

### Nueva etapa de prosperidad ya se vive en Aguascalientes

El Sol del Centro  
8 de agosto de 2012

Mario Mora Legaspi

Aguascalientes, Ags.- Aguascalientes vive una etapa nueva de prosperidad, como resultado de las acciones emprendidas en inversión, empleo, seguridad, educación y en otros rubros, consideró ayer en entrevista colectiva el gobernador Carlos Lozano de la Torre.

Indicó, por otro lado, que no permitirá ni tolerará distracciones entre los integrantes de su Gabinete, por lo que concierne a que algunos puedan tener aspiraciones políticas para las elecciones de 2013. Por ahora, deben ocuparse de sus responsabilidades y de estar atentos al relevo presidencial pues todavía no concluye el proceso electoral, con el propósito de garantizar seguridad y gobernabilidad en Aguascalientes.

Sin embargo, llegado el momento, todo aquel funcionario que quiera aspirar a algún cargo de elección popular, pues deberá cubrir los cauces legales e institucionales, para lo cual deberá abandonar su cargo.

Al referirse a la situación de Aguascalientes, dijo que "a nivel mundial, y como el segundo lugar para hacer negocios en México, donde nos ascienden en este año entiendo que 5 posiciones en cuestión de transparencia del Estado, estamos mejorando y el 3 a 1 esta encantadísimo, yo creo que la entidad está viviendo una etapa nueva de prosperidad, y ojalá estas lecturas que estamos teniendo de inversión, de empleo, de seguridad, de niveles educativos, mientras en el país el problema está siendo que se quedan los jóvenes sin las posibilidades de estudiar, creo que en Aguascalientes prácticamente nadie se quedará y si lo desea hacer, una cosa es que a lo mejor no podrán entrar a la institución que hubieran querido, la mayor parte de las veces desgraciadamente por bajos promedio y por bajas calificaciones, pero yo creo que haciendo un esfuerzo importante para que no se nos quede ningún joven fuera del estudio, haciendo acuerdo con las universidades privadas y las preparatorias privadas, donde estamos becando a muchachos que se hayan quedado sin estudiar en una escuelas pública, que puedan entrar a una escuela privada".

La educación privada está incorporándose de manera importante a esta dinámica de desarrollo, hizo hincapié.

Habló también sobre la excelente calificación otorgada por la empresa calificadora Standard and Poor`s en e manejo de las finanzas públicas, que significa un reconocimiento no solamente nacional sino internacional.

Lozano de la Torre se refirió a la construcción de la nueva plataforma de Nissan Mexicana, así como a la creación de varias empresas abastecedoras de esta planta armadora, y dijo que "yo creo que sin salir a tirar cohetes ahí va el estado, va caminando cada vez de mejor manera, con mejores resultados, con mejor ánimo en su gente".

- ¿Aguascalientes se está encarrilando?

- Ahí vamos, yo creo que lo que prometimos, que Aguascalientes recuperaría su liderazgo, pues lo está haciendo a nivel nacional y a nivel internacional, y se comienza a hablar del estado y esto es un tema que se habla de boca en boca, no es un tema que se esté promocionando por parte del Gobierno fuera de Aguascalientes, se comienza en todo el país a reconocer el esfuerzo que hacemos, el tema de seguridad muy reconocido y creo que es un tema que tenemos que reforzar todos los días, pero contentos, señaló el Jefe del Ejecutivo.

- ¿Es difícil mantener la seguridad, mantener la finanzas sanas?

- No, es más difícil obviamente el tema de seguridad, porque no está en las manos de uno, está en el esfuerzo que tenemos que hacer como estado, en las finanzas es una disciplina de gasto, de transparencia, de prioridades y lo estamos logrando después de haber recibido un estado en condiciones muy complicadas y yo creo que reconociendo la mayor parte del equipo que está haciendo un muy buen esfuerzo, que sus áreas están destacando no solo a nivel local sino a nivel nacional y ahí la exigencia es que todos trabajen con más ganas y con más determinación y hagan un mayor

esfuerzo.

- De su equipo de colaboradores, ¿todos trabajando bien, no ha detectado inquietudes para el año próximo, no ha habido alguna llamada o mensaje?

- Siempre estoy muy atento a los resultados de cada funcionario, creo que están haciendo la mayor parte un gran esfuerzo y pues lo que he hecho con los que pueden dar más en áreas específicas, sin nombrarlas para no descalificar a ningún compañero, yo creo que prácticamente cada secretario, cada director, sabe lo que está haciendo bien, lo que no está haciendo bien, si está haciendo un esfuerzo real o más o menos y los funcionarios que no estén trabando bien se van a quedar atrás, este es un tema clarísimo, yo creo que la exigencia de la sociedad es que sigamos haciendo las cosas de mejor manera, aseguró el Mandatario.

- ¿Alguno con aspiraciones para el 2013, que a lo mejor le haya dicho?

- No, pero se los he comentado. Yo creo que eso será un tema de una agenda que sigue, yo creo que el tema es muy claro que ahorita estemos atentos a que tome posesión el nuevo Presidente de la República, que se cierre el proceso electoral, y obviamente que transcurra Aguascalientes en seguridad y gobernabilidad, que tengamos un clima que no se nos altere y aquí. Agradecerles a los partidos y los candidatos ganadores y perdedores que han sido de alguna manera responsables en su tema. Y yo creo que no es el momento, cuando menos el Gobernador no se ha sentado con nadie a platicar sobre posibilidades políticas.

- ¿No hay distracciones?

- No, yo creo que no. Y si por ahí alguno lo anda haciendo, lo anda haciendo por su propia cuenta, y qué hacemos... Están en su libertad, finalizó el Gobernador de Aguascalientes.